

Tidak Hanya Ikut Tahlil di Rumah Korban Kanjuruhan, Polsek Summersari Juga Berikan Tali Asih

Siswandi - JEMBER.UPDATE.CO.ID

Oct 6, 2022 - 15:55



Jember, Berbagai upaya jajaran Kepolisian Resort Jember dalam menguatkan keluarga almarhum almarhumah yang menjadi korban dari tragedi kemanusiaan di stadion Kanjuruhan Malang Sabtu (1/10/2022) lalu, selain mengikuti kegiatan tahlil hingga 7 hari, jajaran Polres Jember melalui Polsek Summersari juga

memberikan santunan kepada keluarga korban.

Kapolsek Sumbersari Kopol. Sugeng Piyanto, kepada wartawan mengatakan, bahwa pemberian bantuan kepada keluarga korban kerusuhan ini sebagai bentuk kepedulian jajaran Polres Jember, tidak hanya moril tapi juga berupa barang kebutuhan selama digelarnya tahlil.

"Kami memberikan bantuan kepada keluarga korban tragedi kemanusiaan di Malang, sebagai wujud kepedulian kami, mudah-mudahan bantuan yang kami berikan ini bisa membantu keluarga korban, terutama selama keluarga korban menggelar tahlil sampai 7 hari," ujar Kapolsek.

Kapolsek juga mendoakan, semoga almarhum dan almarhumah mendapatkan tempat yang layak di sisi Nya, diampuni segala dosa-dosanya serta diterima amal ibadahnya. "Semoga saudara almarhumah diterima amal ibadahnya dan yang ditinggalkan diberi ketabahan, kami selaku Instansi Polri juga mengucapkan berbelas sungkawa atas meninggalnya para korban Tragedi di Stadion Kanjuruhan Malang, semoga ini semua bisa menjadi pelajaran penting untuk kita semua, serta di kemudian hari tidak akan terulang lagi kejadian seperti sekarang ini," jelas Kapolsek.

Selain memberikan bantuan dan juga ikut tahlil di rumah korban, jajaran Polres Jember juga menggelar salat ghaib bersama dengan suporter di Masjid yang ada di lingkungan Polres Jember.

Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo SIK. SH., dalam kesempatan tersebut menyatakan duka cita dan mengajak jajarannya beserta Jamaah untuk mendoakan para korban Tragedi kerusuhan di Stadion Kanjuruhan Malang.

"Hari ini kami mengajak seluruh jajaran di Polres Jember untuk menggelar Salat Ghoib, kegiatan ini sebagai sikap kami yang berempati dan turut berduka cita dan mendoakan korban Tragedi kerusuhan di Malang kemarin, ujar Kapolres Jember

Kapolres juga menyampaikan kepada keluarga korban untuk tabah dan tegar dalam menghadapi cobaan ini. "Semoga keluarga korban tabah dan tegar, serta mari kita doakan agar para korban mendapatkan tempat yang layak di sisinya," pungkas Kapolres. (*)